Antrag
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Betr.: Stadtprofil für die Weiterentwicklung der Stadt

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zur Weiterentwicklung der Stadt ein gesamtheitliches Stadtprofil zu entwickeln, das durch die Stadtverordnetenversammlung zu beschließen ist. Dieses Stadtprofil ist dann zukünftig Grundlage bei Entscheidungen und zu beachten.

In einer Arbeitsgruppe, in der alle parlamentarischen Fraktionen und Gruppierungen vertreten sind, sollen die erforderlichen Schritte vorbereitet werden, um anschließend im Rahmen eines Bürgermitwirkungsprozesses ein Stadtprofil zu erarbeiten.

Begründung:

In der Vergangenheit wurden bei projektbezogenen Bürgerbeteiligungen zahlreiche Ideen vorgetragen, die Einfluss auf die Entwicklung der Stadt haben. Um eine zielorientierte Weiterentwicklung der Stadt zu gewährleisten, sollen die Ideen und weitere Vorschläge in die Beratungen für ein gesamtheitliches Stadtprofil einfließen.

Für ein zukunftsorientiertes Stadtprofil sind einerseits gerade die Stärken aufzuzeigen und zu berücksichtigen. Diese sollen dann chancenreich genutzt werden. Auf der anderen Seite sind aber auch die Faktoren zu benennen, die es zu vermeiden gilt oder bei denen Maßnahmen für Nachbesserungen erfolgen müssen.

Um einen möglichst großen Identifikationsgrad und nachhaltigen Erfolg zu gewährleisten, sollen Bürgerinnen und Bürger, Vereine sowie einschlägige Organisationen in den Entscheidungsprozess mit eingebunden werden.

Hattersheim am Main, 27.06.2016

Winfried Pohl für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen